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Aos dezesseis dias do mês de janeiro de dois mil e dezoito, às dezessete horas e 

trinta minutos horas, após a verificação de quorum, o vereador Elerias Govoni 

Coutinho, Presidente, declarou aberta a Sessão Extraordinária da Câmara de 

Vereadores de Arroio dos Ratos. Procedeu-se a leitura das correspondências 

recebidas: Ofício gabinete 008/2019, que trata da convocação do Senhor Prefeito 

para discussão e votação dos Projetos 001/2019; 002/2019; 003/2019; 004/2019; 

005/2019 Correspondências expedidas: Convocação da Presidência da Câmara 

de Vereadores para a presente sessão extraordinária. Ofício 012/2019-Gabinete, 

solicitando a retirada do Projeto de Lei 004/2019. Tribuna Popular: nada consta. 

Grande expediente: Nada consta. Comunicações: nada consta. Dando 

continuidade à sessão extraordinária passou-se à Ordem do dia: Discussão 

preliminar: Leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 001/2019. O vereador 

Eduardo solicitou a correção do ano constante no artigo 5º, fazendo constar o ano 

de 2019 e não 2018 como constou. O Vereador Renato disse que houve um 

acréscimo geral de vinte mil reais nos valores destinados ao calendário de 

eventos com relação ao ano passado, o que considera um excesso. Acrescentou 

que a destinação de recursos para as áreas de cultura e esporte são de suma 

importância, mas que a farmácia básica está desabastecida. O vereador Renato 

solicitou a aplicação do artigo 154, o que foi acatado por unanimidade pelo 

Plenário. O Projeto de Lei 001/2019 foi encaminhado à Comissão Geral de 

Pareceres. Passou-se a Leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 

002/2019. O vereador Renato solicitou a aplicação do artigo 154, o que foi 

submetido à votação e acatado por unanimidade pelo Plenário. O Projeto de Lei 

002/2019 foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Passou-se a Leitura e 

discussão preliminar do Projeto de Lei 003/2019. O vereador Renato solicitou a 

aplicação do artigo 154, pedido que foi submetido à votação e acatado por 

unanimidade pelo Plenário.  O vereador Eduardo disse que o Executivo está 

cumprindo com seu dever ao conceder a revisão geral anual tanto dos 

professores quanto demais categorias. Parabenizou o executivo, por, em tempos 

de crise, conceder o rejuste. Não havendo mais manifestações, o Projeto de Lei 

003/2019 foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Passou-se a Leitura e 

discussão preliminar do Projeto de Lei 005/2019. O vereador Renato se 

manifestou reconhecendo a importância do projeto para os servidores e para 

valorização dos mesmos, colocando que esse projeto foi uma solicitação desta 

Casa que o Executivo acatou. O vereador Renato solicitou a aplicação do artigo 

154, pedido que foi submetido à votação e acatado por unanimidade pelo 



Plenário. O vereador Eduardo disse que o Legislativo e o Executivo estão de 

parabéns e que hoje estamos aqui para votar algo que é exprime o desejo tanto 

do Executivo quanto do Legislativo.  Não havendo mais manifestações, o pedido 

de 154 para o Projeto de lei 005/2019 foi acatado por unanimidade e o Projeto de 

Lei 005/2019 foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres.  Passou-se a 

Leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 001/2019- Legislativo. O vereador 

Renato, postulou a aplicação do artigo 154, pedido este que foi acatado por 

unanimidade. O Projeto de Lei 001/2019 - Legislativo foi encaminhado à 

Comissão Geral de Pareceres. Passou-se a Leitura e discussão preliminar do 

Projeto de Lei 002/2019- Legislativo. O vereador Renato, postulou a aplicação do 

artigo 154, pedido este que foi acatado por unanimidade. O Projeto de Lei 

002/2019 - Legislativo foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres.  Passou-

se a Leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 003/2019- Legislativo. O 

vereador Renato, postulou a aplicação do artigo 154, pedido este que foi acatado 

por unanimidade. O Projeto de Lei 003/2019 - Legislativo foi encaminhado à 

Comissão Geral de Pareceres.  Passou-se a deliberar sobre a formação da 

Comissão Geral de Pareceres  para o exercício de 2019, observada, tanto quanto 

possível,  a proporcionalidade entre os partidos que possuem representação na 

Casa.  Seis  interessados se  manifestaram e após breve intervalo os trabalhos 

foram retomados. Por deliberação, a Comissão restou assim formada: Vereadora 

Maria Helena; Vereador Bernardo, Vereador Jeslei.  A sessão foi novamente 

interrompida para que a Comissão Geral de Pareceres se reunisse a fim de emitir 

parecer nos projetos. Retomados os trabalhos, pelo Presidente Elerias foi dito que 

a Vereadora Maria Helena será a Presidente da Comissão, e os vereadores Jeslei 

e Bernardo serão relatores. O vereador Bernardo solicitou autorização para 

retirar-se do Plenário devido a consulta médica marcada, pedido acatado pela 

Mesa e pelos demais vereadores. Passou-se a Discussão Final e Votação: 

Projeto de lei 001/2019. Foi procedida a leitura do parecer ao projeto de lei 

001/2019. O parecer foi colocado em discussão e votação, tendo sido aprovado 

por 7x0. O Projeto de lei 001/2019 foi colocado em discussão final e não havendo 

manifestações, foi colocado em votação, tendo sido aprovado por 7x0.  Projeto de 

lei 002/2019. Foi procedida a leitura do parecer ao projeto de lei 002/2019. O 

parecer foi colocado em discussão e votação, tendo sido aprovado por 8x0. O 

Projeto de lei 002/2019 foi colocado em discussão final e não havendo 

manifestações, foi colocado em votação, tendo sido aprovado por 7x0. Projeto de 

lei 003/2019. Foi procedida a leitura do parecer ao projeto de lei 003/2019. O 

parecer foi colocado em discussão e votação, tendo sido aprovado por 7x0. O 

Projeto de lei 003/2018 foi colocado em discussão final e a vereadora Maria 

Helena se manifestou registrando os parabéns ao Executivo que consegui efetuar 

uma revisão geral nos mesmos índices para todos.  Não havendo manifestações, 

foi colocado em votação, tendo sido aprovado por 7x0.  Projeto de lei 005/2019. 

Foi procedida a leitura do parecer ao projeto de lei 005/2019. O parecer foi 



colocado em discussão e votação, tendo sido aprovado por 7x0. O Projeto de lei 

005/2018 foi colocado em discussão final e a vereadora Maria Helena salientou 

que quando o vale sofreu reajuste pela última vez teve seu valor dobrado e 

passou a ser de doze reais. No entanto, nesses anos todos não se obteve mais 

aumento. Salientou também que esta Casa, assim como o Sindicato, buscou junto 

ao Executivo o devido reajuste, sendo que por intermédio do presente projeto, 

além do reajuste ora concedido, há expressa disposição para reajuste  anual . 

Não havendo manifestações, o Projeto de Lei 005/2019 foi colocado em votação, 

tendo sido aprovado por 7x0.  Projeto de lei 001/2019/Legislativo. Foi procedida a 

leitura do parecer ao projeto de lei 001/2019/Legislativo. O parecer foi colocado 

em discussão e votação, tendo sido aprovado por 7x0. O Projeto de lei 

001/2019/Legislativo foi colocado em discussão final e não havendo 

manifestações, foi colocado em votação, tendo sido aprovado por 7x0. Projeto de 

lei 002/2019/ Legislativo. Foi procedida a leitura do parecer ao projeto de lei 

002/2019/Legislativo. O parecer foi colocado em discussão e votação, tendo sido 

aprovado por 7x0. O Projeto de lei 002/2019/Legislativo foi colocado em 

discussão final e não havendo manifestações, foi colocado em votação, tendo 

sido aprovado por 7x0.  Projeto de lei 003/2019/ Legislativo. Foi procedida a 

leitura do parecer ao projeto de lei 003/2019/Legislativo. O parecer foi colocado 

em discussão e votação, tendo sido aprovado por 7x0. O Projeto de lei 

003/2019/Legislativo foi colocado em discussão final e não havendo 

manifestações, foi colocado em votação, tendo sido aprovado por 7x0. Não 

havendo mais nada a ser tratado, a Senhora Presidente encerrou a sessão, 

agradeceu a presença de todos convocou a próxima para o dia e hora regimental, 

após o retorno do recesso, sendo lavrada a presente ata que vai assinada pelo 

Presidente Elerias Govoni Coutinho............................, pelo  Secretário Darci 

Renato Feiten................................. e pelos vereadores 

                       Bernardo Cairuga Pereira (saída antecipada justificada) 

Eduardo Lopes Àvila 

Fernando Waszaki Fantin 

Jeslei Salines de Souza  

Manoel Salvador de Souza Machado 

Maria Helena Menezes Silveira  

Osmar Carvalho Didoliche 

 

 

 

 


